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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:25 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Yannik

• Protokoll: Teresa

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

StuRa von letzter Woche zu StuRa-Berichte von letzter Woche, Kreide kann umbenannt
werden zu Kreide, das Kreuzchen-System und weitere lustige Geschichten aus der Eva.

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Semester/Jahr.

• Datenschutz.

• Transponder für den Seminarraum.

• 21. April Keller aufräumen.

Kalender machen Teresa und Anton eventuell auf der Fahrt zur ZaPF.

Es gibt einen Transponder, aber der läuft auf den Namen von Yannik (persönlich).
Vielleicht will er den nicht einfach in der Fachschaft liegen lassen. Meinungen? Yannik
ist dafür verantwortlich, also soll er das entscheiden. Außerdem ist er doch sowieso fast
immer da. Yannik überlegt sich das. Im Hochhaus kann jetzt nicht mehr jeder die Tür
nach draußen schließen (aber trotzdem noch öffnen?).

Freitag räumen wir den Keller auf. Wir gehen vorher zusammen in die Mensa und räumen
dann auf.
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3 StuRa-Berichte von letzter Woche
Es gab einen Vorstandsbericht, der Vorstand hatte einen Jour Fixe mit dem Rektorat,
das Rektorat ist genervt. Das Unilogo wurde auch nochmal angesprochen, wir haben
scheinbar kein Recht, zu erfahren, wir viel das gekostet hat. Außerdem wurden Mängel
in gewissen Gebäuden festgestellt. Da war mal ein Statiker da und hat sich Gebäude
angeschaut.

Leute vom Rechenzentrum haben was zur BundID vorgestellt und so generell was dazu
gesagt. Sie waren scheinbar ganz stolz darauf. Bei uns hat das mit der Energiepauscha-
le verhältnismäßig gut funktioniert, an anderen Unis war das nicht so richtig digital
möglich. Durch die BundID sollen in Zukunft vielleicht auch noch für exmatrikulierte
Studierende Bescheinigungen länger zur Verfügung stehen. Allerdings gibt es auch noch
einige Punkte zu bemängeln und das Konto bei BundID wird auch automatisch nach
zwei Jahren gelöscht.

Es gab auch noch Anträge. Wir haben uns bei allen enthalten.

4 StuRa (Abstimmung)
Es gab einen kurzen Vorstandsbericht. Bald wird es eine Asten-Konferenz geben.

Es gab auch einen Bericht von Service Center Studium, die machen auch die Studistart-
App. Bei Fragen, Rückmeldungen oder Problemen mit der App oder generell sollen wir
uns gerne bei denen melden. Sie haben und auch eine Mail zu einem Austauschtreffen
geschickt, wir sollen doch antworten und einen Termin festlegen. In der App gibt es jetzt
Fachschaftskontaktdaten. Auf diese Mail haben wir geantwortet. Die Studistart-App soll
in Zukunft auch über den Studienstart hinaus sinnvoll sein. Ein neuer Name wird noch
gesucht. Wir können denen noch Namensvorschläge senden. Will jemand auf die Mail
mit den Terminen antworten? Scheinbar nicht so wirklich. Wir haben auch nicht so
wirklich eine Vorstellung, was neben der zentralen Studienberatung noch vom Service
Center Studium angeboten wird.

Außerdem war das Studentische Gesundheitsmanagement da. Es gab diverse Umfragen
und Probleme sind aufgefallen. Viele Studierende leben wohl zu ungesund. Darum wollen
die jetzt ein Netz aufbauen, um das zu ändern und haben sehr viele Partner dafür. Es
werden diverse Kurse und Projekte angeboten, die man teilweise auch in HisInOne finden
kann. Wenn wir Ideen haben, wie man unseren Studiengang gesünder gestalten kann,
können wir und doch gerne melden. Anmerkungen? Die Powerpoint sieht nett aus.

4.1 Sonstige Anträge

Der Vorstand will, dass dieser bei den Landesastenkonferenzen bei kurzfristigen Ta-
gesordnungsversendungssituationen abstimmen darf. Momentan muss sich dieser bei zu
vielen Themen enthalten, weil diese oft zu kurzfristig aufkommen, um sie noch im StuRa
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abzustimmen. Dieses Mandat wird für die aktuell laufende Legislaturperiode beschränkt
und bei rechtzeitig vorhandener Tagesordnung wird weiterhin vorher im StuRa abge-
stimmt. Vielleicht soll auch die StuRa-Satzung dafür geändert werden.

Freies Mandat bei LAK
Vorstand

Option Stimmen Reihung
Ja 13 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

4.2 Termine und Sonstiges

22.04. ist der HistoCup. Es werden bald Uniwahlen sein. Wichtig! Es gibt außerdem
Corona-Tests, die Mathe hat da welche vom DRK bekommen. Die sind zwar offiziell
abgelaufen, aber scheinbar trotzdem noch gut. Bei Interesse könnte man die Mathe
danach fragen.

5 Kreide, das Kreuzchen-System und weitere lustige
Geschichten aus der Eva

Die Tutoreneva wurde ausgewertet. Was sich durch die gesamte Eva gezogen hat, ist,
dass sich in fast jeder Veranstaltung über die Kreide beschwert (Kreide ist schlecht
und es gibt keine). Sollen wir das mal dem Pförtner rückmelden? Oder dem Dummin?
Oder dem Walther? Oder beiden? Wir wissen nicht sicher, wer dafür verantwortlich
ist, also Walther und Dummin? Möchte jemand eine Mail schreiben und sich über die
Kreide beschweren? Vielleicht machen wir dann gleich einen Vorschlag, anstatt uns nur
zu beschweren. Es gibt verschiedene Kreidepräferenzen unter uns. Vielleicht schauen wir
mal, was die Mathe für Kreide hat, die ist scheinbar besser. Dann schreiben wir nächste
Woche ne Mail.

Kreuzchensystem. In Mathe 2 wurde in den Tutoraten das Kreuzchensystem verwendet.
Es gab keine einzige positive Rückmeldung dazu. Wir würden das mit in die StuKo
nehmen, die Meinung scheint sich ja sehr durchzuziehen. Was ist das Kreuzchensystem
eigentlich? Man gibt seine Blätter nicht ab und bekommt sie korrigiert zurück, sonder
kreuzt an, was man vorrechnen kann. Wenn man aufgerufen wird, muss man das auch
wirklich können. Objektiv fehlt so die schriftliche Rückmeldung durch den Tutor, und
oft rechnet man auch viel später vor, als man das Blatt gerechnet hat. Die Tutoren
haben weniger Aufwand mit den Korrekturen, aber müssen für ein gutes Tutorat auch
jeden Fehler sofort erkennen (und korrigieren) können. Das erfordert auch Aufwand (oder
Desinteresse, ein gutes Tutorat zu machen). Doch auch sehr tutorabhängig.
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6 Senf
Niemand fühlt sich so richtig für den TOP verantwortlich. Normalerweise ist in der ers-
ten Vorlesungswoche ein Semestereröffnungsfest, typischerweise Donnerstag. Also mor-
gen. Wir würden das wenn das auf nächste Woche verschieben. Ist das sinnvoll? Semi.
Vielleicht eher übernächste Woche? Das wäre dann der 04. Mai. Will das jemand or-
ganisieren? Man müsste so Plakate drucken, aufhängen und vielleicht ne 42News-Mail
schreiben. Anton fragt mal Kai, ob sie wieder ein Fest organisieren wollen. Wir schreiben
das mal nächste Woche auf die TO.

7 PhysRom (Fredy)
Anton, Teresa und Fredy organisieren die PhysRom. Terminlich ist etwa November an-
gedacht. Vielleicht ist es im TiK schwierig, wenn viele große Partys direkt aufeinander
folgen, weil weniger Umsatz. Wir würden gerne darüber reden, weil wir sind eher planlos.
Das haben wir vor zwei Wochen schon mal (siehe entsprechenden Protokoll), aber da wa-
ren nicht so viele Menschen da und wenn noch jemandem etwas einfällt, sind wir dankbar
über Hinweise. Vielleicht wäre es auch gut, jemanden in die Orgagruppe aufzunehmen,
der oder die schon mal auf der PhysRom war. Johannes? Und den Finanzmenschen. Ist
heute nicht da. Wenn jemand Bands kennt, die da spielen können könnten, freuen wir
und auch hier über Hinweise. TiK vs. ArTiK: Im TiK liegen noch ein paar von unseren
Sachen, tendenziell könnten wir die auch relativ leicht transportieren. Allerdings ist es
vielleicht nicht die beste Idee, dem TiK zu sagen, dass wir den Kram wiederhaben, wo-
anders ne Party veranstalten und dann wieder da einlagern wollen. Könnten wir dann
aber auch in den Keller tun. TiK ist aber größer. Wollen wir beide anschreiben? Dann
müssen wir aber sicher einer Location wieder absagen. Zum Vergleichen von Konditio-
nen wäre das vielleicht sinnvoll. Man kann scheinbar so mit 1200 Menschen rechnen (im
TiK). Takeaway: Meldet euch bei der Orga, wenn ihr Bands kennt, sonst soll das der
Orga überlassen sein.

8 Johannes vs. Bürokratie
Das altbekannte AP-Video-Probelm. Johannes muss nochmal dem Rechtsdezernat der
Uni schreiben und fragen, bei wem genau die nachgefragt haben. Und fragen, wem er
als nächstes schreiben kann. Irgendwann würde er damit dann in den StuRa gehen.
Vielleicht ist es effektiver, sich um eine Telefonnummer zu kümmern?

9 ZaPF
Teresa, Anton und Benedikt gehen auf die ZaPF. Schaut euch mal die AKs an, dann
gehen die Leute da für euch hin! Auch muss ein Selbstbericht geschrieben werden. Falls
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im letzten halben Jahr was Aufregendes passiert ist, dann könnt ihr es den Menschen
mitteilen, dann müssen sie weniger selber denken.

10 Universitätslehrpreis
Es gibt einen Universitätslehrpreis und man kann bis in zwei Wochen Vorschläge an die
StuKo geben. Es gibt eine Umfrage, aber wir erwarten eher weniger Rücklauf. Alternativ
können wir auch als Fachschaft einfach den Fischer vorschlagen, statt alle zu fragen. Yay
oder Nay? Die Stimmung tendiert zum Fischer.

11 Sonstiges

11.1 Period Box

Wir haben nicht mehr so viel Zeug dafür. Man könnte da mal neuen Kram kaufen. Ganz
ursprünglich war das mal eine Kollaboration mit dm, aber die zahlen das nicht mehr.
Wir wollten auch mal einen Antrag im StuRa deswegen einreichen. In der Innenstadt
gibt es scheinbar auch Period Boxen. Man könnte mal im StuRa fragen, wie die finanziert
werden. Und dann gleich fragen, ob die das tendentiell auch übernehmen würden.

11.2 Keller aufräumen

Wir treffen uns um 13 Uhr an der Mensa, gehen essen und räumen dann auf. Anton
schreibt eine Nachricht in die Fachschaftsgruppe. Yay.

Ende der Sitzung: 19:32 Uhr
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